

WNI

Kapolres Pamekasan Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2022

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WNI.OR.ID

Dec 22, 2022 - 16:54



PAMEKASAN - Kepolisian Resor Pamekasan, Madura, Jawa Timur menggelar Apel Pasukan Operasi Lilin Semeru 2022 yang bertempat di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan Jalan Stadion No. 81 Pamekasan, Kamis (22/12/2022) pagi.



Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, dihadiri oleh Forkopimda Kab. Pamekasan, PJU Polres Pamekasan dan Para Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan.

Adapun peserta apel pasukan terdiri dari personel TNI-POLRI, Pol PP, Dishub, Dinkes, Senkom Pramuka, BPBD, Orari, Rapi dan Radio Kab. Pamekasan.

Kegiatan apel diawali dengan pemeriksaan pasukan oleh pemimpin apel dilanjutkan dengan penyematan pita tanda dimulainya Operasi Lilin 2022, kepada 3 (Tiga) anggota perwakilan dari Satuan lalu lintas, TNI-AD Kodim 0826 Pamekasan dan Dinas Perhubungan.

Usai penyematan pita operasi, Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto membacakan amanat Kapolri, bahwa Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) mampu berjalan dengan kondusif.

Polri dengan dukungan TNI, K/L, Pemerintah Daerah, Mitra Kamtibmas serta stakeholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 s.d. 2 Januari 2023, serta dilanjutkan dengan KRYD mulai 3 Januari s.d. 9 Januari 2023.

Perlu saya garis bawahi, keberhasilan pengamanan Operasi Lilin 2022 merupakan tanggung jawab bersama yang harus dapat kita selesaikan. Oleh sebab itu, kepada seluruh personel pengamanan agar senantiasa memperkuat sinergisitas dan soliditas selama pelaksanaan tugas. Saya yakin, dengan sinergisitas dan soliditas yang baik maka masyarakat 10 dapat melaksanakan ibadah natal dengan khidmat, serta merayakan tahun baru dengan penuh suka

cita.

Kepada seluruh personel pengamanan, saya berpesan jadikan pengamanan Nataru sebagai sebuah kebanggaan. Oleh karena itu, laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, profesional, humanis dan pahami tugas maupun fungsinya masing-masing sesuai rencana operasi dengan mengedepankan langkah prediktif serta deteksi dini.

Saya juga berpesan agar rekan-rekan senantiasa menjaga kesehatan dan terus meningkatkan keimanan, serta ketakwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, serta niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ibadah. Tanamkanlah dalam diri, bahwa apa yang kita lakukan merupakan wujud pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara, serta merupakan bagian dari ibadah itu sendiri.

Setelah Apel Gelar Pasukan selesai dilanjutkan dengan pengecekan ranmor dinas, baik roda empat maupun roda dua sebagai sarana prasarana pendukung operasi serta melakukan pembagian brosur Ops Lilin Semeru 2022 kepada masyarakat pengguna jalan di depan Mapolres Pamekasan, dilanjutkan dengan pengecekan Pos Pengamanan. (*)